

21. bis 23. August 2015

Vienna Classic Days

Wer Wien und seine Umgebung mit dem Auto kennenlernen will, sollte unbedingt an der tollen Veranstaltung "Vienna Classic Days" teilnehmen. Schon zum zweiten Mal, diesmal mit dem 124 Abarth Sport, Baujahr 1974 besuchten mein Mann und ich die Vienna Classic Days, die zum 13. Mal stattfand.

- von Angie Schlegel -

Bild oben: Am Rathaus in Wien stehen die Zuschauer mit Handys und Kameras Spalier.

diese Veranstaltung. Über 1.400 Stunden Organisation wurden mit hellaufbegeisterten Zuschauern so-Bild unten: Die 13. Vienna Classic wie Teilnehmern belohnt. Days haben wir diesmal mit dem 124 Abarth Sport Spider besucht.



nter dem Motto "rollendes Mu-

seum" begann vor 15 Jahren

Am Samstag vor dem Rathaus wird im 20 Sekunden-Takt gestartet. Per Roadbook wird man durch die Innenstadt gelotst. Einer der Highlights, das Wiener Parlament, dass man auf einem roten Teppich befahren darf (sonst nur Staatsgästen erlaubt). Einige Wertungsprüfungen später landen wir zum Mittagessen in der "mall". Wir verlassen nun den Altstadtteil Wiens in Richtung Donauinsel.

Mit Blick auf die Skyline der UNO-City erreichen wir die Seestadt Aspern im Nordosten Wiens - eine der größten Stadtbauprojekte Europas. Ein allerletztes Mal, bevor die Bagger kommen, fahren

wir hier die Sonderprüfung "Grand Prix Seestadt" auf der ehemaligen legendären Rennstrecke "Flughafen Aspern". 250 Meter Slalom auf der originalen Rennstrecke, mit Blick auf ein modernes Stadtbild, der bereits errichteten Gebäude.

Gegen 18.00 Uhr starten wir zum Höhepunkt dieser Veranstaltung. Auf die gesperrte Wiener Ringstraße. Tausende von Menschen umsäumen diese Parade. Selbst die Straßenbahnen stehen. Zweimal umrunden wir die Ringstraße.

Die Stadt, das Wiener Flair, das Oldtimerfeeling einfach toll. Wir kommen wieder.





Vor dem Start wurde uns allen ein Energy-Getränk übergeben. Der Typ echt cool und lässig im Sonnenstuhl. Auf allen Web-Seiten werden lauter Oldtimer bis Baujahr 1950 gezeigt. Deswegen hier mal andere Bilder. Foto unten rechts: Das rollende Oldtimer-Museum auf der für uns gesperrten Ringstraße in Wien.



